PLANTE DU MOIS

Découvrir!









Je suis une herbacée annuelle, ramifiée, rampante, totalement recouverte de poils glanduleux adhésifs. Ces derniers sécrètent un liquide visqueux à odeur fétide servant à piéger les insectes. Je suis une plante proto-carnivore. Mes fleurs poussent en grappes condensées.

Chacune de mes fleurs est composée de :



- 5 pétales soudés à lobes inégaux
- 5 étamines dont 1 avortée et 4 à filet ponctué de rouge (2 courtes et 2 longues)
- 1 ovaire pluriovulé surmonté d' 1 style et d' 1 stigmate à 2 lobes plats
- mon fruit est une capsule terminée par 2 griffes coriaces.





J'appartiens à la famille des martyniacées et suis en fleur en janvier, dans ma serre bien chauffée au JBHG.

Je m'appelle *Ibicella lutea* (Lindl.) Van Eselt. ou "Griffe du diable"

Utilisations:

Native du Brésil, *Ibicella lutea* est appelée "Cuerno del Diablo". Son infusion est utilisée en médecine populaire en Uruguay pour traiter les infections oculaires et cutanées. Dès 2000, le principe actif antibactérien oculaire a été extrait au chloroforme et identifié par l'équipe de Cerdeiras. Plus récemment, ce sont des extraits hydroalcoolique qui donnent d'excellents résultats dans le traitement des infections des voies urinaires (Sosa, 2009 et 2010).